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Furniture Polish
Pulidor
de muebles

50

READY-TO-USE
PRÊT À UTILISER

CAUTION
CONTENTS UNDER
PRESSURE
Read carefully other
cautions on back panel

PRÉCAUTION!
CONTENU COMPRIMÉ.
Lire attentivement
les précautions au verso.

539 GRAMS /
19 OZ. (1 LB. 3 OZ.)
 

Furniture Polish
FOR INSTITUTIONAL, COMMERCIAL, AND INDUSTRIAL,  USE ONLY
SPRAY ON • WIPE OFF • DUST AS YOU POLISH
Leaves a dust free surface. For cleaning and polishing light and dark finished wood furniture and 
other furniture surfaces, such as, ceramic and plastic tiles, chrome, stainless steel, porcelain, brass, 
vinyl, enamel, marble, stone, acrylics, and fiberglass.
DIRECTIONS FOR USE:
Shake can before using. Remove cap and hold container 15 to 20 cm. from surface being sprayed. 
Push button, spray lightly and wipe immediately with a clean dry cloth. DO NOT allow spray to dry 
before wiping.
TO POLISH chair rungs, table legs or other small areas, spray directly on cloth and wipe the surface. 
Use in same manner to REMOVE STAINS, SMUDGES and FINGERPRINTS.
Avoid overspray on flooring as surface may become slippery.
CONTAINS: Water (CAS# 7732-18-5), Polydimethylsiloxane (CAS# 63148-62-9) and Liquefied Petroleum 
Gas (CAS# 68476-86-8).

Pulidor de muebles
POUR USAGE INSTITUTIONNEL, COMMERCIAL, ET INDUSTRIEL SEULEMENT.
VAPORISER • ESSUYER • NETTOIE ET POLIT
Il laisse la surface libre de toute poussière. Pour le nettoyage et le polissage des meubles 
finis en bois de couleur claire ou foncée, et pour d’autres surfaces en bois telles que 
céramique, carreaux en plastique, chrome, acier inoxydable, porcelaine, cuivre, vinyle, 
émail, marbre, pierre, acryliques et fibre de verre.
MODE D’EMPLOI
Agiter le contenant. Enlever le bouchon et tenir le contenant de 15 à 20 cm. de la surface. 
Vapo riser légèrement et essuyer im mé diatement avec un linge sec et propre. NE PAS 
laisser sécher avant d’essu yer. 
POUR POLIR les barreaux de chaises, les pattes de tables ou autre petites surfaces, 
vaporiser directement sur le linge et essu yer la surface. Utiliser de la même façon pour 
ENLEVER LES TACHES, LE BARRIOLAGE ET LES EMPREINTES DE DOIGTS. Evitez de trop 
vaporiser sur les planchers car la surface pourrait devenir glissante.
CONTIENT: Eau (CAS n° 7732-18-5), Polydiméthylsiloxane (CAS n° 63148-62-9) et  Gaz de pétrole, 
liquéfié (CAS n° 68476-86-8).

Furniture Polish • Poli pour Meubles
Compressed gas. Do not puncture or incinerate container. Do not store at 
temperatures above 49°C. Keep away from sources of ignition. No smoking. Avoid 
contact with eyes and skin. Wear rubber gloves and safety glasses with side shields. 
Keep out of reach of children. Intentional misuse by concentrating and inhaling the product can 
be harmful or fatal. EYE: Immediately flush with cool water. Remove contact lenses, if 
applicable, and continue flushing for 15 minutes. Obtain medical attention immediately. SKIN: 
Flush with cool water. Wash with soap and water. Obtain medical attention if irritation persists. 
INHALATION: If symptoms develop, move victim to fresh air. If symptoms persist, obtain medical 
attention. If breathing has stopped, trained personnel should administer CPR immediately. 
INGESTION: Do not induce vomiting. Never give anything by mouth if victim is unconscious, or 
is convulsing. Obtain medical attention.
READ MATERIAL SAFETY DATA SHEET BEFORE USING PRODUCT
Gaz comprimés. Ne pas percer ni incinérer le contenant. Ne pas entreposer à températures 
dépassant 49°C. Conserver à l’écart de toutes sources d’ignition. Ne pas fumer. Éviter le contact 
avec les yeux et la peau. Porter des gants en caoutchouc et des lunettes de sécurité pourvues 
de protections latérales. Tenir hors de la portée des enfants. La mauvaise utilisation 
intentionnelle, comme la concentration et inhalation délibérée du contenu, peut être 
dangereuse ou mortelle. YEUX: Rincer immédiatement à grande eau froide. Enlever les verres 
de contact, le cas échéant, et continuer à rincer pendant 15 minutes. Obtenir immédiatement de 
l’attention médicale. PEAU: Rincer à grande eau froide. Laver à l’eau et au savon. Obtenir de 
l’attention médicale si l’irritation persiste. INHALATION: En cas de symptômes, placer la victime 
à l’air frais. Si les symptômes persistent, obtenir de l’attention médicale. Si la victime ne respire 
pas du personnel qualifié devrait immédiatement commencer la réanimation cardiopulmonaire. 
INGESTION: Ne pas faire vomir. Ne jamais rien faire boire ou avaler à une victime inconsciente, 
ou si la victime a des convulsions. Appeler un médecin.
LIRE LA FICHE SIGNALÉTIQUE AVANT D’UTILISER CE PRODUIT

Distr. by / par BASELINE PRODUCTS, INC., TOLEDO, OH 43615. 

84889573

CONTAINS NO OZONE DEPLETING CHEMICALS!

Contient aucun produit chimique appauvrissant l'ozone!


